

ASSOCIATION DES ANCIENS SAPEURS-POMPIERS

CENTRE DE SECOURS

15800 VIC SUR CERE

Les anciens sapeurs-pompiers du centre de secours de Vic-sur-Cère vous présentent leurs meilleurs vœux.

Notre association permet aux anciens sapeurs-pompiers de garder cet esprit de corps et de camaraderie qui unit cette grande famille.

Après plusieurs années de service nous profitons de notre retraite avec différentes activités organisées par l'Union Départementale dont un concours de pêche, un concours de pétanque et différents voyages, notamment une visite de l'Irlande sur une semaine avec 60 participants du Cantal, une visite de Cahors et une visite en Alsace.

Notre association compte 11 membres.

Nous remercions la municipalité pour la subvention allouée et l'amicale des actifs qui prend en charge notre cotisation à l'Union Départementale.

